

Erdkabel-Südlink-Trasse könnte neue Adenstedter Großbaustelle werden

Geschrieben von: joerg paeller

Mittwoch, den 28. September 2016 um 15:03 Uhr



Nach Berichten der gestrigen und heutigen [PAZ](#) ([infos](#)), der [PN](#) ([Trasse](#)) und [der HAZ](#) wird der Entwurf der östlichen Trassenführung der Erdverkabelung, die den windstromreichen Norden mit dem Süden verbinden soll, von Schwicheldt kommend durch das Adenstedter Gebiet führen.

Gestern wurden der Kreis Peine und die Gemeinden Hohenhameln, Edemissen und Ilsede in Hildesheim darüber informiert (siehe auch: [HiAZ](#)).

Eine Karte mit den möglichen Routen [gibt es unter tennet.eu](#). Nach [PAZ hält der Ilseder Bürgermeister Fründt](#) diese Osttrasse über Adenstedt dann für die wahrscheinlichere.

Hier zu einem kritischen [Blogbeitrag zur Einpreisung](#) der Erdverkabelung.

Hier die mögliche Trasse:

